

Patrimoine : Marquer le futur de son empreinte

25 octobre 2011 - **LE TELEGRAMME**



L'association Pleyber-patrimoine a projeté, ce week-end, deux séances «Pleyber-Actus», faisant, par là-même, un clin d'oeil aux «actualités pleybériennes». La projection a eu lieu au cinéma l'Hermine avec, en première partie du film, «Il y a 50 ans de cela».

Une rétrospective de l'année

Après avoir investi dans du matériel de prises de vues, d'enregistrement et de montage, le président de l'association, Alain Martin, et quelques membres de l'équipe ont suivi, durant toute l'année, l'ensemble des événements de l'année (fête des écoles publiques, hommage à une centenaire, exposition à l'ossuaire, Fête de la musique, 70 ans de l'Étoile sportive, forum des associations, mariage, fêtes patronales, motocross), qui ont donné lieu à la réalisation d'un film de deux heures, agrémenté de musique et de quelques commentaires. Ce n'était pas la grande foule (une centaine de personnes sur les deux séances), mais ce n'était pas non plus le but prioritaire. Il s'agissait surtout de présenter ce qui va peut-être intéresser dans 50 ans la génération future. L'association ne s'arrête pas en si bon chemin. Dans la foulée, elle organise, samedi, un spectacle avec le groupe Life reconstitué et Skeudou ar Shads.